

*Jésus est la véritable lumière, celle qui,
en venant dans le monde éclaire tout être humain.*

Jean 1 : 9

Son fils et sa belle-fille, Olivier et Francine **Matthey-Held** ;

Ses petits-enfants :

Mélanie **Matthey** et son compagnon Ludovic **Sautel**, leur fille Maëllys ;

Rachel **Matthey** et son compagnon Cédric **Beetschen** ;

Anouck **Matthey** ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Denise MATTHEY-KELLER

1931

enlevée à leur tendre affection, le 21 octobre 2022.

Un culte a eu lieu à la Chapelle St-Roch à Lausanne, dans l'intimité.

Domicile de la famille : chemin de Pierrefleur 50A, 1004 **Lausanne**.

En son souvenir, vous pouvez adresser un don à l'Association Alzheimer
à Lausanne, CCP 10-8983-1.